

シュッとひと噴き
コリや痛みをリリース！

心も体も癒す フレグランス スプレー



Intelligence AROMA Sym Therapy

シンセラピー



シンセラピーは、体のめぐりを促して、ヒーリング効果をもたらすフレグランススプレーです。ラズベリーが持つ香気成分でヒーリング効果に優れる“ラズベリーケトン”と、ナノサイズに処理した超微粒子状の貴金属（金、プラチナ、チタンなど）を組み合わせたダブル効果で、コリや痛みをもたらす生体電流の乱れを整え、気のめぐりを促します。さらに、ラズベリーとダマスクローズの調和した香りは、精神面に美的に作用し、やすらぎと共に多幸感をもたらします。心と体を癒すヒーリングアイテムとしてお役立てください。

癒し効果をもたらす 天然由来の機能性原料



◇ ラズベリーケトン

ラズベリーに含まれる香気成分で、体型を気にする方のサプリメントにも用いられている、抗酸化作用のある成分。インドのアーユルヴェーダにも記録が残るほど健康効果に優れる、歴史ある機能性原料です。



◇ ダマスクローズ

バラの女王とも呼ばれ古くから女性に愛され続けている花。高貴な香りはリラックス効果に加え、ホルモンバランスを整えることが知られています。美肌のサポートやエイジングケアにも用いられています。



◇ 金

永久不変の価値を象徴する金は、生体電流をスムーズにし、心身のコンディションを整えます。古来高いエネルギーを持つことが知られています。



◇ プラチナ

触媒作用に優れ、心身を穏やかに保ち、ストレスなどによる不快感を和らげます。直感力や判断力、洞察力を高めるようサポートします。



◇ チタン

イオン化傾向が高いうえに酸化しにくい珍しい金属。生体電流を整える働きがあり、疲労回復や痛みの緩和、運動能力の向上などに注目されています。



◇ 銀

ギリシャ・ローマ時代から抗菌作用が認められ、今日に至るまで使われている金属。魔除けの働きがあるとも言われています。



◇ 銅

古来、抗菌作用が高く、安全性の高い金属として知られ、食器や水回りの製品に用いられています。意識をニュートラルにする働きも注目されています。

シンセラピー 6つのポイント

- ① 生体電流のめぐりを促しコリや痛みをリリース
- ② 天然由来成分“ラズベリーケトン”がめぐりを促進
- ③ ラズベリーとダマスクローズのフレグランス効果
- ④ 生体共鳴効果に優れる超微粒子状の貴金属を活用
- ⑤ HADO-Intelligence理論に基づく高波動化を実現
- ⑥ 防腐剤、界面活性剤、安定剤、分散材は不使用

こんな方におすすめ！

- ◆ コリや痛みを和らげたい
- ◆ 原因の分からない不調を祓きたい
- ◆ 心身ともにリラックスしたい
- ◆ 心身のコンディションを高めたい
- ◆ 生体電流や気のめぐりを促したい
- ◆ ネガティブな意識を開放したい
- ◆ 疲労感をスッキリさせたい
- ◆ 心身をメンテナンスしたい
- ◆ 健康で若々しくありたい etc

よろこびの声がいっぱい!

※体感には個人差があります。

- 揚げ物をしている時に顔に油が飛び、痛みでヒリヒリするほどでした。1時間位こまめにスプレーし続けたところ、痛みがすっかり消え、痕も残りませんでした。
- 慢性的な腕の痛みで、重い荷物を持つのが大変でしたが、気になる度にスプレーしていたら、今では全く気にならなくなりました。
- 力作業で皮膚が赤くなり水膨れが常でしたが、頻繁にスプレーしていたら痛みも無く、水膨れすらありませんでした。
- 長時間の作業でおきる肩から首にかけての重い痛みが、何度かスプレーしているうちにラクになりました。これまで何をしても長引いていたので驚きです。
- 風呂場で転倒して脇の下を打ち、痛みが続いていました。数日後にシンセラピーをもらい、たっぷりスプレーしていたら2～3日で痛みが気にならなくなりました。
- 専門家に諦めるように言われていた首の痛みにスプレーしていたら、痛みが出なくなり驚きました。80代ですし原因不明で諦めかけていましたが本当に良かったです。
- 入浴中にシャワーヘッドであごを強打…。痛みで寝付けず、酷い青あざができてしまいました。しつこくスプレーしていたら数日後には痛みが、10日後にはあざがすっかり消えました。
- 体のかゆみが眠りを妨げるのでスプレーをしてみたら、ぐっすり眠れるようになりました。
- 足が痛くてふくらはぎにスプレーしていたら、むくみがなくなり、ほっそりしました。思わぬ効果で嬉しいです。
- 踵の痛みで歩きづらかったのですが、スプレーして3日後にはかなり軽減し、普通に歩けるようになりました。
- 皮膚トラブルで痛みがひどく、歩くのも困難な上、風呂にも入れない日々でした。何をしても良くならないので、こちらを何度もスプレーしていたら3日目に痛みが気にならなくなり驚きでした。
- 作業中に小指に火傷をしてしまい、痛みで指が曲げられなかったのでシンセラピーをつけました。繰り返していたら軽い水膨れ程度で済みました。今ではすっかりキレイになりました。
- 痛みと痺れで右手が動かせなくなってしまいシンセラピーをスプレーしていたら数時間後にははずいぶんラクになりました。夕方には痛かったことを忘れて普通に動かしていました。
- 数年ぶりのプールで無理をしてしまい、肩や脇腹など体のあちこちが痛かったのですが、帰宅後にシンセラピーを何度もスプレーしていたら、筋肉痛になりませんでした。
- 加齢と目の疲れで焦点がぼけ、文字が読みにくくなったので、瞼の辺りにスプレーしていたら、文字を読む際のストレスが大幅に減りました。

開発者からのメッセージ

唯一無二を実現する最先端のテクノロジー



HADO-Intelligence Theoryは、動物・植物・鉱物・微生物など、自然界の様々なインテリジェンス(叡智)を数値化し、目的に応じて組み合わせることで新たな価値を創造する技術理論です。

「シンセラピー」は、リフレッシュと虫よけの効果に優れるフレグランススプレー「スカイフレッシュ」の対をなすヒーリングアイテムです。「スカイフレッシュ」は植物の葉の特性を利用して集中力の向上や炎症の緩和を促すリフレッシュ作用に対し、「シンセラピー」は植物の実の特性を利用して心身にやすらぎを与え、体のめぐりを促してヒーリング効果をもたらします。

「シンセラピー」は、ラズベリーが持つ香気成分でヒーリング効果に優れる「ラズベリーケトン」と、ナノサイズに処理した超微粒子状の貴金属(金、プラチナ、チタンなど)を組み合わせることで、コリや痛みの原因とも言われる生体電流の乱れを整え、調和した状態へ促します。種類の異なる金属を用いたセラピーの実用例としては、10円と1円をツボに貼って生じる弱い電磁場を、人体の生体磁場に作用させて不調を改善する11円療法があります。金やプラチナ、チタンを用いるのはそれ自体が酸化しにくいことで、継続的に効果を発揮する利点があります。また金は、生体との相性が良く、美容整形では金の糸を真皮層に通じて肌を若返らせることも知られています。さらにバラ科の植物であるラズベリーとダマスクローズの調和した香りは、精神面に美的に作用し、やすらぎと共に多幸感をもたらします。

機能性に優れる天然素材の働きを有効利用していただき、健康と美容の維持にお役立っていただきましたら幸いです。



山梨事務所代表
山梨浩利氏

心も体も癒すフレグランススプレー

Sym Therapy

シンセラピー

ラズベリーに含むヒーリング効果の優れた成分ラズベリーケトンと、金やプラチナ、チタンなど超微粒子の貴金属をブレンドした、生体電流や気のめぐりを促すフレグランススプレーです。ラズベリーとダマスクローズの調和した香りは心身にやすらぎを与え、多幸感をもたらします。

<内容量> 150ml(約1000プッシュ)

3,960円(本体価格3,600円+税)

<成分>水、ローズウォーター、金、プラチナ、チタン、銀、銅、エタノール、ラズベリーケトン、香料(ラズベリー)

<ご使用方法> 毎回容器を上下によく振ってから気になる部位にスプレーしてください。

<ご使用上の注意>

- ・体質に合わない場合は、ご使用をお控えください。
- ・ご使用後はキャップをして、乳幼児の手の届かない所に保管してください。
- ・直射日光の当たる場所、高温多湿の場所には保管しないでください。

MADE IN JAPAN



リフレッシュ+虫よけの天然フレグランス

SKY FRESH

スカイフレッシュ

姉妹品

スカイフレッシュは、人には爽やかで心地よく、蚊や虫は嫌がる天然の香気成分を用いたフレグランススプレーです。香りは澄みきった青空のように爽やか。虫よけ以外にも仕事や勉強の効率アップ、気分のリフレッシュにおすすめです。

<内容量> 150ml(約1000プッシュ)

2,420円(本体価格2,200円+税)

<成分>エタノール、水、フルボ酸、メントール(ハッカ油)、ユーカリシトリオドラ油、グリチルリチン酸ジカリウム、ティーツリー葉油、カンフルオイル、ペパーミント葉油、ローズマリー葉油

MADE IN JAPAN



ご注文・お問合わせは

発売元



毎日の暮らしにワクワクと感動をプラス!

株式会社 カムナ・プランニング

〒112-0015 東京都文京区目白台2丁目9-7-503

TEL:03-3942-8633 FAX:03-6733-8856

http://kamuna-p.jp info@kamuna-p.jp

